

Mittwoch, 05.Mai 2010 - Zu Gast bei der Altstädter Schützengilde v. 1579 e.V.

Auch in diesem Jahr war die Beteiligung mit 31 Teilnehmern bei unserem traditionellen Preisschießen **sehr gut**.

Klaus Fricke begrüßte uns und wünschte allen „GUT SCHUSS“. Die Schießaufsicht hatte in diesem Jahr Philipp Wolf und seine Ehefrau Ina von der Altstädter Schützengilde v. 1579 e.V. übernommen und Klaus Fricke assistierte ihnen. Die Kaffeetafel war von Frau Martina Scharf (Bewirtung) wiederum schön gedeckt. Herzlichen Dank. Die Torte und reichlich Kaffee sorgten für eine gute Stimmung.

Nach dem Kaffee trinken ging's auf den Schießstand.

Geschossen haben wir stehend oder sitzend aufgelegt mit dem Luftgewehr. Es wurde auf Zehnerringscheibe geschossen.

In die Wertung kommt jedes Jahr für den Pokal die höchste Ringzahl.

Die Wanderplakette geht an die/den Schützin/en mit dem besten Teiler (die beste Zehn). Die Auswertung übernimmt Klaus Fricke nach Vorarbeit durch den Schützenmeister mit der Teilermaschine. Damit die Wartezeit nicht zu langweilig wurde, übten sich die anderen im Armbrustschießen auf eine Adlerscheibe.

Dieter Beckord hatte auch in diesem Jahr die ruhigste Hand, mit 90 Ring errang er den Pokal. Klaus Fricke überreichte den Pokal und einen Gutschein für Speisen und Getränke fürs „La Cabana“.

In diesem Jahr haben wir ein großartiges Ergebnis bei der Teilarauswertung, mit einem 30ziger Teiler errang Günter Anton unter großen Applaus die Wanderplakette. Auch er erhielt einen Gutschein für Spiesen und Getränke im „LaCabana“ .

In diesem Jahr wurde beim Armbrustschießen auf eine Adlerscheibe geschossen und gestaltete sich sehr unterhaltsam. Günter Koch konnte sich den 1.Platz sichern.

Philipp Wolf betonte, dass es viel Spaß mit uns gemacht hat und lud uns für das nächste Jahr wieder ein. Ein herzliches Dankeschön.

Klaus Fricke